

Le Défi Loïc 12 h vélo Leucan a déjà cinq ans

La 5e édition du Défi Loïc 12 h vélo Leucan aura lieu le samedi 9 juin prochain, de 9 h à 21 h. Les cyclistes de tous les niveaux sont invités à y participer et à amasser des fonds pour les enfants atteints de cancer.

Ce défi a été mis sur pied afin de permettre aux enfants affectés par cette triste maladie de rêver de guérison.

Né d'une initiative de parents et d'amis

touchés par le drame que vivait la famille de Loïc, un petit garçon décédé du cancer à l'âge de 4 ans, cet événement s'avère aussi une grande fête où toute la population est appelée à faire un effort pour réduire les répercussions qu'entraîne la maladie.

L'an dernier, près de 400 cyclistes ont parcouru, en boucle, le parcours de 4 kilomètres s'étalant sur les rues Power,

Rocheleau, Labonté et Bernier, dans le parc industriel de Drummondville.

Cette année, les organisateurs espèrent attirer davantage de participants.

Un don minimum de 5 \$ sera exigé à tous les participants. Il est déjà possible de s'y inscrire sur le site Web www.leucan.qc.ca/defiloic ou par téléphone au numéro 1 866-353-8226.